

ABSTRAK

Fina. Singo. 2014. *“Tradisi Siggi (Studi Sejarah Sosial pada Masyarakat Pinolosian)”*. Skripsi, Jurusan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo. Dra. Hj. Resmiyati Yunus, M.Pd., dan Sutrisno Mohamad, S.Pd., M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimanakah perkembangan dan persepsi masyarakat mengenai tradisi *Siggi*. Selain itu pula akan melihat faktor – faktor yang membuat tradisi *Siggi* bertahan sampai dengan saat ini. Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat langkah yakni pengumpulan sumber, kritik sumber, interpretasi, dan historiografi. Sumber yang paling sering digunakan pada penelitian ini adalah sumber sekunder yang dapat berupa buku yang telah ditulis oleh peneliti sebelumnya. Mengingat data ataupun arsip sangat kurang untuk ditemukan. Begitu pula dengan sejarah lisan yang termasuk sumber sekunder karena orang yang menjadi informan hanya generasi selanjutnya dan bukanlah generasi pertama. Namun, dengan analisis berdasarkan pendekatan ilmu – ilmu sosial lainnya, maka historiografi ini diharapkan mampu menghadirkan sebuah narasi sejarah yang kritis. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Tradisi *Siggi* merupakan salah satu tradisi masyarakat Pinolosian yang cukup lama bertahan sampai dengan hari ini. Tradisi ini adalah ritual pengobatan secara tradisional dengan mengandalkan kekuatan roh – roh nenek moyang atau jin dengan tujuan untuk memohon penyembuhan. Berdasarkan kepercayaan masyarakat Pinolosian dahulu kala, tradisi ini tidak hanya mengobati orang – orang yang sakit tetapi juga dapat mengobati lahan persawahan yang tanamannya terkena serangan hama penyakit. Pemandangan seperti ini tentu dapat dikatakan merupakan perwujudan dari kepercayaan animisme dan dinamisme yang dianut oleh masyarakat Pinolosian sebelum agama Islam dan penjajah kolonial masuk. Sampai hari inipun tradisi *Sigi* masih tetap dilaksanakan walaupun dengan jumlah anggota masyarakat yang sedikit yang masih mempercayainya.

Kata Kunci : Tradisi *Siggi*, Sejarah Sosial, Kecamatan Pinolosian

Nama : Fina Singo

Nim : 231410104

Judul : Tradisi *Siggi* (Studi Sejarah Sosial Pada Masyarakat Pinolosian)

Pembimbing : 1. Dra. Hj. Resmiyati Yunus, M.Pd. 2. Sutrisno Mohamad, S.Pd.,M.Pd